



Pièces	7 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	MZISJ568
Prix	13 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Cette villa exceptionnelle aux portes de Monaco, offre un mélange incomparable de luxe, d'élégance et de sérénité. Idéalement située en position dominante, elle offre des vues panoramiques à couper le souffle sur la mer et la Principauté de Monaco. Dotée d'une architecture raffinée, chaque détail de cette villa a été méticuleusement conçu pour offrir un cadre de vie d'exception. Les vastes espaces sont baignés de lumière naturelle et offrent un sentiment de luxe et de confort. Les finitions haut de gamme, le mobilier, les matériaux nobles et les équipements de pointe ajoutent une touche de ...

This exceptional villa at the gates of Monaco offers an incomparable blend of luxury, elegance and serenity. Ideally located in a dominant position, it offers breathtaking panoramic views of the sea and the Principality of Monaco. Featuring refined architecture, every detail of this villa has been meticulously designed to offer an exceptional living environment. The expansive spaces are bathed in natural light and offer a feeling of luxury and comfort. High-end finishes, furniture, noble materials and cutting-edge equipment add a touch of sophistication to each room. A spacious living room, a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

